



Auf der heutigen Pressekonferenz im Gastronomiebereich der Donau-Arena ließ der EV Regensburg die bisherige Vorbereitung auf wie auch neben dem Eis Revue passieren. Die Verantwortlichen beleuchteten noch einmal die Events und gaben auch gleich einen Ausblick auf die kommenden Ausgaben. Ebenso wurde die Kooperation mit der Leukämiehilfe Ostbayern e.V. ausreichend beleuchtet.

Nach der Begrüßung durch Pressesprecher Stefan Liebergesell gab es zunächst einen kurzen Rückblick auf die Vorbereitung mit der Eröffnungsfeier im Hahnzelt, dem EVR-Tag in den Regensburg Arcaden sowie dem EVR Charity Golf Cup am vergangenen Samstag. Anschließend erläuterte Erich Schuhbauer, Schatzmeister der Leukämiehilfe Ostbayern e.V. das Projekt des Patientenhaus sowie die Kooperation mit dem EV Regensburg. Beim ersten Heimspiel in der Punkterunde am Sonntag gegen den EHC Klostersee wird die Leukämiehilfe einen Stand in der Donau-Arena aufbauen an dem Buttons von den Spielern der 1. Mannschaft zu erwerben sind, u.a. von Jeff Smith, Vitali Stähle, Nikola Gajovsky und einigen anderen. Der Preis für einen Button beträgt 3 Euro. "Ich freue mich über die Zusammenarbeit mit der Leukämiehilfe Ostbayern und hoffe dass das Patientenhaus ein toller Erfolg wird.", so EVR Eishockey GmbH Geschäftsführer Ivo Stellmann-Zidek. "Ich möchte mich auch an dieser Stelle bei den bei Fans und Sponsoren für über 1.000 Dauer- bzw. Sponsorenkarten die an den Mann gebracht wurden, bedanken.", Ivo Stellmann-Zidek weiter.

Zum Abschluss stellte Pressesprecher Stefan Liebergesell den neuen Modus der Oberliga Süd vor. Nachdem sich die Erding Gladiators und der EV Füssen aus finanziellen Gründen zurückgezogen haben und dem EV Landshut in der DEL2 die Lizenz entzogen wurde geht die Oberliga Süd in der neuen Saison mit elf Mannschaften an den Start. Nach einer Doppelrunde qualifizieren sich die Plätze eins bis sechs direkt für die Playoffs. Die Teams auf den Plätzen sieben bis zehn ermitteln in den Pre-Playoffs (best of three) zwei weitere Playoff-Teilnehmer. Für den Elften der Tabelle ist die Saison nach der Hauptrunde beendet.

Der EV Regensburg möchte an dieser Stelle noch einmal auf die Vorverkaufsstellen hinweisen, da im ersten Heimspiel gegen den EHC Klostersee ein hoher Andrang erwartet wird. Die Tickets für die Heimspiel können bequem online unter www.reservix.de oder an den Vorverkaufsstellen beim Regensburger Wochenblatt, dem MZ-Pavillon im Donau-Einkaufszentrum, bei key & more im Alex-Center, bei Lotto Löschner sowie in der EVR-Geschäftsstelle erworben werden. Außerdem gibt es eine zusätzliche Vorverkaufsstelle beim Mittelbayerischer Kartenvorverkauf in Burglengsfeld.